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Vertice a tre oggi per approvare 11 programma e discutere della presidenza del consiglio .^k-rl? 

Vìi riunione PCI-PSI-PRI a Perugia 
:••::-1' -.' iòne? :x! 

Tra le delegazioni c'è già una sostanziale unità su temi centrali - Se ai repubblicani andrà la pre
sidenza dell'assemblea ci sarà di fatto una nuova maggioranza - «Atteggiamento aperto» del Psdi 
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À Fermo il PCI 
preme per dare 
al più presto 
un governo 
alla città 

FERMO — A Férmo è stata 
riatiermata la volontà politi
ca • da parte di PCI, PSI, 
PSDI-di ricostituire la mag
gioranza di sinistra, ma l'ac
cordo, non è stato ancora de
finito concretamente, per cui 
si va al consiglio comunale, 

t convocato per lunedi pròssi
mo, senza niente di prefissa
to. -•••-.- ••:-••-• 

I numerosi incontri fin qui 
svolti sono serviti per fare 
chiarezza sulla disponibilità 
di fondo a costituire una 
nuòva giunta di sinistra, 

. mentre qualche problema è 
emerso per quanto riguarda 
il metodo di lavoro e i rap
porti tra i partiti nella futura 
coalizione.. . ."• ; - ,^. •:--• 

All'interno del PCI, non 
sono mancate riunioni di i-
scritti, di consiglieri comuna-
li'neo eletti e di dirigenti per 
approfondire I t e m i , del di
battito politico e per decide
re, la .via e da intraprendere 
nell'azione * più propria del 
PCI, che nella presente legi
slatura dovrà caratterizzarsi 
autonomamente rispetto al
l'amministrazione ' comunale, 
recuperando un ruolo.propo
sitivo e dr incidenza a livello 
popolare, alquanto affievolito 
nel precedente quinquennio, 
provocando quella flessione 
elettorale che ha colto tutti: 
di sorprt.6,1. •- •••--

in quésta fase" politica, 11 
Partito r comunista - fermano 
riafferma l'esigenza di strin
gere i tempi sulla costituzió
ne della nuova giunta è in tal 
senso 'si è espresso il segre
tario del comitato di zona, il 
compagno Sandro Cipollari, 
nel corso della conferenza ' 
stampa tenutasi - ieri . sera : ' 
«Noi comunisti — ha detto" 
Cipollari — vediamo là p«j- • 
sibilità di dar vita ad una 
amministrazione di sinistra, 
ci sono tutte le condizioni-: 
per.- portarla a ; termine .e 
concretizzarla già nel pros
simo [Consiglio comunale di 
lunedi li. La maggioranza di 
sinistra,- secondo noi, anche 
sulla base dell'esperienza: 
passata offre le garanzie per 
soddisfare i bisogni reali del
la collettività fermana e la 
risoluzione del . problemi an
cor oggi i3til tappeto. 

«Proprio la coscienza della 
passata esperienza positiva è 
di aiuto per cercare di mi
gliorarci, modificando alcuni 
aspetti: di risultati negativi e 
per rendere più funzionate 
possibile la futura; ammini
strazione. '•'••'•-. 

«La partecipazione — '- ha 
continuato il compagno -. Ci
pollari — deve essere curata 
di più. avvalendosi del con. 
tributo; di tutte le fòrze, so-
ciali sulle scelte da.fare per 
salvaguardare gli interessi 
della collettività; contatti più 
stretti' devono ebsere tenuti 
con gH operatori sociali eco
nomiche culturali deBa città, 
sviluppando meglio i rapporti 
tra le forse polìtiche che 
comporranno la maggioranza. 

«Pertanto — ha concluso 
Cipollari — noi comunisti 
siamo convinti Che esistano 
tutte le condizioni; e debbono 
essere sfruttate, per dare alla 
città un governo stabile e 
rappresentativo, costituendo 
al più presto una ammini
strazióne'di sinistra, l'unica, 
noi crediamo, che possa of
frire le feerie garanzie alla. 
città». • .<:-:••. 

A Frorenznola 
tfFocarada 

oggi la Mostra 
della tessitura d'arte 

PESARO — Si inaugura oggi 
a' Plorenzuola di Pocara di 
Pesaro la mostra della «Tes
situra — arte- e didattica» 
organizzata dall'assessorato 
alla cultura del comune di 
Pesaro in collaborazione con 
la IX circoscrizione. •• 

La mostra raccoglie le ope
re di cinque espositori di fa
ma nazionale che svolgono la 
loro attività nel campo del 
design'e della ricerca artisti-. 
ca ed il cui valore è unanime
mente riconosciuto dalla cri
tica del settore. GII operatori 
tessili sono Marisa Bandiera 
Cerantola. Paola Besana, Pao
la Bórifante. Renata Bonfan-
tl, Sandra Marconato. Inol-

- tre a fianco della mostra ver
rà allestita l'esposizione delle 
ultime realizzazioni di Enrica 
Corvo, tessitrice pesarese nota 
per la sua lunga esperienza 
didattica. - - -
' L'iniziativa, che si conclu
derà il • settembre, prevede 
anche due corsi di tessitura 
condotti dallo studio di Paola 
Besana, che si svolgeranno a 
Firenzuola dal 30 giugno al 
10 luglio e dal 14 al 3f luglio. 

A Pesaro 
comunicato 

PCI-PSI sulla 
formazione 
delle giunte ù 

• f '..•;;-is:i.-i.
J;r - • -.^.'•Àn-' y'-i*'' 

PESARO ! — Le ' federazioni 
del PCI e del PSI di Pesaro 
e Urbino sono . impegnate a 
e sollecitare al massimo l'av
vio delle trattative per con
sentire la • rapida attuazione 
degli organi di governò e l'av
vio dell'attività amministrati
va, così come viene ; giusta
mente chiesto dalle comuni
tà locali >. In questi termini 
si conclude il comunicato con
giunto diffuso da PCI e PSI 
dopo l'ultimo di una serie di 
incontri : nel corso dei quali 
le delegazioni dei due partiti 
hanno approfondito in. manie*. 
ra particolare l'aspetto politi
co-programmàtico su cui, si 
fonderà la ripresa della col-

i laborazione amministrativa 
; tra le due forze della sinistra 
• nei comuni della provincia di 
Pesaro e Urbino, ;. - . - ^ 

!':- PCI e PSI hanno affrontato 
diverse questioni. Sarà veri
ficata la possibilità di aliar-. 

' gare alle altre forze democra
tiche -•- hi particolare al 

.PSDI e al PRI, le esperienze. 
| unitarie di collaborazione sia 
\ negli enti lòcaliche rielìe reàl:-
! tà istituzionali1 derivate (co-; 
munita montane, UI5). •WVC--

; ' Per ramministrarione. pro^ 
: vinciaile PCI e PSI hanno ri
confermato la scelta di dare 
vita ad una gestione amml-

; nistratiya che, - facendo per
no. sulla «collaudata e posi
tiva -«oìlaboraziòne ^ecederi-^ 
te» sia aperta al contributo 
delle/forze disponibili .a/far^ 
parte 'della 'maggioranza .. o 
della /stèssa giunta lodale. [ 

( PERUGIA - L'incontro di 
'oggi fra socialisti, comunisti 
e repubblicani potrebbe esse
re decisivo sia per quanto ri
guarda la presidenza del 
Consiglio regionale, sia t per 
definire l'atteggiamento del 
PRI nei confronti della mag
gioranza. Là ; commissione 
ristrettat composta dai rap
presentanti delle tre forze 
politiche, ha infatti raggiunto 
un accordo intorno ai temi 
che dovranno . costituire gli 
assi portanti ; della, attivila 
della prossima amministra
zione regionale. Se nel corso 
della riunione collegiale di 
oggi, il documento program
matico ,; concordato, dovesse 
essere approvato dalle delega
zioni ufficiali,, si aprirebbe 
concretamente . la possibilità 
di una presidenza del Consi
glio regionale repubblicano. A 
questo punto il PRI dovrebbe 
poi definire anche il proprio 
atteggiamento nei confronti 
della maggioranza e della 

. giunta. 
Il PSI. frattanto, ha deciso, 

nel corso di una riunione te-. 
nutasi giovedì séra, che qualo
ra i repubblicani dichiarasse
ro di accettare la bozza di 

. programma elaborata, .nulla 
osterebbe alla elezione del 
consigliere Enzc Pàolo Tiberi 
alla carica di Presidente del 
Consiglio. - Su' questa questió
ne i comunisti ' avevano' già 

: da tempo fatto sapere la loro 
; piena disponibilità per una 
presidenza ? repubblicana. 

• Méntre va avanti la trattativa 
a tre sono intanto in calen
dario • anche . alcuni incontri, 
bilaterali. . :; -
^Quello con il PSDI. ad e / 
sempio, che ne' i corso; della 
riunione dei propri organismi 
dirigenti regionali, ha deciso 
di tenere un atteggiamento 
aperto verso le maggioranze 
di sinistra, - non escludendo 
nemmeno l'ingresso in giun
ta. ' - • • : : - - ,v--":w. .-• ;,.-. 
. Anche con questo partito ci 
saranno incóntri, i cui risul
tati — come ha annunciato 
proprio ieri il compagno Gi
no Galli nella introduzione al 
Comitato regionale; verranno 
presi' in . considerazione "con 
attenzione, " ma insieme con 

grande cautela. Toccherà poi : 
alla De vedersi separatamen
te con comunisti e socialisti 
per un confronto .. program
matico. L'incontro è legato 
alla linea che PCI e PSI sì 
sonò dati di tenere un rap
porto corretto e aperto anche , 
nei confronti delle fòrze di 
opposizione. Infine vi sarà u-
na riunione • anche con il 
PDUP, Galli .7- sempre nel 
corso del Comitato regionale ',-
di ieri — ci ha tenuto a ri
cordare il significato politico 
di questa iniziativa, pur non 
essendo il Partito di unità 
proletaria rappresentato al
l'interno del Consiglio - -
•» Frattanto è terminata con ; 
pieno accordo fra socialisti e 
comunisti la trattativa ; per 
quanto riguarda gli assetti 
amministrativi di tutti i co--
muni del comprensorio peru
gino ed " eugubino-gualdese. ; 
Anche ad Orvieto la soluzio- • 
ne del problema amministra
tivo sembra ormai trovata. 
In tutte queste zone PSI e 

i PCI- hanno deciso. di ricon
fermare pienamente gli equi- ••'>'• 
libri del '75. Difficoltà serie ' 
permangono invece nel Ca- : 
stiglionese, dove per domani -
sono convocati tutti i consigli -
comunali. Proprio '• per . il •} 
permanere di diversi punti di 
vista si andrà in quella sede 
solo.alla elezione,dei sindaci. ; 
À Narai. i : socialisti devono 
sciogliere entro oggi il nodo 

•> del loro ingresso in ^ Giunta, 
méntre il PCI preme affinchè 
si arrivi ad una soluzione di 
collaborazione. v -

Alla Provincia e al Comune 
di Terni, ' l'accordo non do
vrebbe essere lontano, anche 
se ancora permangono alcuni 
motivi di frizione. I due par
titi hanno comunque trovato 
già convergenze sia dal pùnto 
di vista programmatico che 
nella riaffermazione di man
tenerefermi gli equilibri e 
gli assetti di Giunta del '75. 
Il 14 poi d sarà, fi Consiglio 
regionale, nel còrso del quale 
dovrebbe essere eletto l'uffi
cio vdi 'presidenza délTÀs- i 
semblea e la giunta. Il 15 in- < 
•fine anche -la Provincia di ; 
Perugia 'avrà la • sua riuova 1 
compagine amministrativa. 

,v;-:Lo protèsto degli universitari stranieri a Perugia 

Per lo sciopero della fame 

Il digiuno giunto al terzo giorno ~ I medici hanno ordinato ad altri 
due ; giovani di melare - - Interroiazione pariamentare contralta 

PERUGIA — r u termo gior
no delk> sciopero deMa fame 
e qualcuno non ha rètto: tré 
def 2fi0 studenti iraniani, «-
sdusi daU'esame di lingua i-
taHana .all'Università per 
stranieri, necessario all'am
missione alle facottè ltalianev 
sono etati ricoverati tra ieri 
sera e questa mattina in o-
apedaìe in stato, di choc 

Altri due sono U, dentro SI 
teatro Traccagnino, a d cen
tro storico di Perugia e stan
no male: il dottore ha ordi
nato loro di mangiare, ma 
non ne vogliono sapere. 

Lo sciopero conUnua • al 
beve solo acque. Ora sono 
diventati agf, «arbusto erano 
380: sono arrivati altri ste-
dentt iraniani da Flrenae e da 
Roma. La prosaste cresce e 

età: eppure il telegramma ia-
vlato dal comitato degU.atu-
denti iraniani al mtnJstn» 
degli Esteri, della PubbUoa 
Istruzione e sJ'ambasrlata l-
raniana, per la richtrjrta di 
un incontro, già dovrebbe es
sere arrivata 

« Oli unici ad aver dimostra
to piena disponibilità sinora 
— dice uno dei 2*0 — sono 
state le forse politiche de
mocratiche, l'amministrazione 
comunale. 1 rappresentanti 
della Regione». Per il resto, 
da Roma nessuno risponde 
per questi studenti che non 
si sono potuti iscrivere all'u
niversità: alcuni perchè arri
vati dopo il 19 settembre Cu
na legge impedisce di parte
cipare all'esame di lingua a 
coloro che sono arrivati dopo 
quella data); altri perchè 1 
loro documenti sono arrivati 

- I programmi ' 
di Telepesaró 

Sabato ore IMO film: Al
varo piuttosto corsaro, con 
Renato Raacel. Ore 30: Car
toni animati. Ore JM0: Te
lePesaro giornale. Ore 31 : An
teprima sport. Ore 21,30: Con
certi, brani dal vivo di Gian
na Nannini, Alberto Porti», 
Lansetti. Ore 3Z30 film: Sin-
bad e il ladro di Bagdad. 

'r *:. •̂ v ' . 7 • '• • ,' -

tot ritardo; altri ancora per
chè non hanno superato l'e
same * di ammissione. • • 

intanto i deputati comuni
sti, per pdmi, già hanno fat
to unlnterrosaalone parla
mentare (a zinna dei com
pagni Alba Scaramucci, Oc-
chetto. Peni, Conte, Carla 
Nespolo) . al ministro della 
Pubblica Istruzione e a quel* 
lo degli Affari «stèrt. 
- I comunisti. intendono •*-. 
pere «se 1 due ministeri sono 
a conoscenza della manifesta* 
alone di protesta In corso a 
Perugia da parte dt ctaca 390 
studenti stranieri, in preva
lenza Iraniani; se sono in
formati circa kt motivazioni 
detta pretesta e sai fatto eh* 
al tratta di giovani giunti nel
la città di Perugia successi. 
vanente al 1» iwwauajte del 
Tt, data del «Macco defle 
Iscnslorus pieno runtveisità 

che aldi*' 

no U avesse informati che 
contravvenivano ad una deci
sione mtrapresa e che al sa-
rebbero «nundi trovati in una 
situazione lnaoitiiHìaVi» E 
ancorajjdi'depwtatioomurilsti 
Intendono conoscere dunque-
clò cheV si intende fare nel 
confronti dei 350 studenti 

e s t non si 

«are, come nel 

straordinaria, a 
Oli interroganti desiderano, 

Infine, «conoscere se risponde 
a -rrità ss nottata che I mi
nisteri Interessati stiano la-
vorando a un prò v vaili mei ilo, 

a regolare la pre-
e la 

p. sa. 
. — *>. ~ -,~\ •-* 

Denari i Mudi il Festini dei D K I U 
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D balletto « Crowsnet » 
ultima novità a Spoleto 
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Ad iiiicònà 
una mostra; 
antologica 

ricorderà il 
maèstro Cagli 
ANCONA — Ad oltre quat-

' tro anni dalla, sua scom- • 
parsa, - Ancona ' celebra 
quest'oggi, -,cc*i l'inaugu
razione di Una mostra an
tologica tra le più com
plete ed articolate, uno • 
dei suoi più illustri con
cittadini, il pittore, scul
tore, incisore, Corrado Ca
gli. ' -•••• •'-;- .;,- •.-••--.:-r.̂ ,ri 

Sono tre arajszl, '. sette 
' sculture, ventiquattro In- " 

cisionl, novanta disegni e 
cento dipìnti, per uri to-; 

tale di 224 opere che, sotto : 
l'attenta regìa del critico 

; Enrico ^Crispoltl. che riè . 
! ha curato l'intera impo
stazione di' ricerca; trove
ranno spazio nelle sale-
del Palazzo degli Anziani -
(già austera sede del Co
mune di Ancona e ora 
della Facoltà di Economia 
e Commercio). e — fatto-
nuovo estremamente In
teressante —r. nell'antica 
Chiesa del Gesù. ; ' « 

Danneggiata dal terre
moto quando era già bi
sognosa di notevoli « cu- ' 

;'•' re ». la chiesa. del Gesù 
— che è situata pròprio 
di fronle al Palazzo degli 

:'.Anziani, in piazza del Sé-"'. 
nàto, nel cuòre dei cen
tro storico della città —" 
è uno degli edifici monu
mentali più belli del e*po- .l 
luogo regionale: dismesso 
all'uso religioso e finito 

, In questi mesi di restau-
: rare, sarà d'ora In poi luo-

So. tra 1 più suggestivi per 
icoritrl e manifestazioni 

culturali d'ogni genere. 
particolarmente di quelle 
concertistiche. 
iPer «I tempi di Càgli* 

- - .perché questo, è.,ih 11-^ 
\Xpìó .sotto. U quale ̂ viejrieJJ 

ntesentàta la mostra,— la ; 
.xhlcsày-' òspiiérà "Intera "' * 
raccolsi di olii e titkr d»ì ' 
tte "grandi arassi ^r: :^:a 
• Partita, come primo ab

bozzo d'idea, nel *71 e poi 
bloccatasi. per le dif f Icol-

. tà immani incontrate con 
i successivi eventi sismi
ci e la conseguente 'rico
struzione della città, la 
mostra di Cagli è stata al
lestita e patrocinata dal-
llstituto marchigiano Ac-

: cademia di Scienze, Let
tere ed Arti, m collabora
zione : con il comune di 
Ancona (che ha curato 
l'interpolato oi«mnissativo, 
partecipando anche alT 
impostasione critica del 
lavoro);' la Regione Mar
che, l'Azienda autonoma 
di soggiorno, 1& Cassa di 
Risparmio.. 

n lavóro di raccolta del 
materiale, reperito anche 

- attraverso private ooUe-
xionU è statò facilitato 
anche dalla totale dispo
nibilità degli eredi deSo 
scomparso artista — la 
sorella Serena Laaardeua, 
vedova del famoso sculto
re Mirko, e U còmm. Fran
cesco Mussi, già segreta
rio di Cagli — 1 quali han
no messo a disposizione 
una notevole parte delle 

- opere esposte, debitaxnen-
- te catalogate ed ordinate. 

Notevoli le spese, anche 
per l'alto valore delle ope
re esposte (su di esse è 
stata stipulata una assl-
curastone con un premio 
di quasi 2 miliardi): solo 
fi catalogo costerà attor
no agli 11-13 milioni 

La rassegna, importan-
•• te anche sotto il profilo 
«politico» PerTestrema 
ampiezza di contributi or
ganizsativi sui quali può 
contare (cosa abbastanza 
rara nella Dorica), ha poi 
una doppia valenza, che 
ha fatto dire a qualcuno 
che, addirittura, sa èssa 
convivono due mostre: ac
canto alTesposhàone di di
pinti, infatti, la chiesa del 
Gesù ospiterà anche un 

- tortuoso percorso «secon
dario», lungo Q quale sa
rà possibile «ttfgsjsttaisl ad. 
analizzare^ city» 3H. foto
copie di docamenti 1 ptu" 
vari, che, nè&e 'intensioni -
dei curatori detta jasse-
gna, servono svoprio ad 
inquadrare Q rapporto che 
inlercone fra Cagli e la 
realtà circostante. 

« Abbiamo voluto contri
buire ad un apprendimén
to culturale più complessi
vo di una semplice espo
sizione d'opere — dice 1* 
assessore alla Cultura del 
Comune, Piazsini — dan
do ampio spazio a questa 
rassegna documentarla. 
che sarà anche corredata 
di una serie continua di 
proiezioni in diapositiva. 
Particolare cura, by auc-
ato contesto di ricerca, si 
è avuta per il contrastato. 
vario, rapporto che Cagli 
ebbe con 1 movimenti cul
turali a lui contempora
nei». " ; • " • • ' ' ; ••>; 

Sviluppo turistico a«r lago umbro 

il canottaggio 
parte il «progetto 

•y 

Oggi II via agli europei 
alberghiero — Svolta 

TERNI — Fino a poco tempo 
fa il lago di Piediluco era 
una delle più pittoresche e 
suggestive località della re
gione. : Questo non bastava 
però ad avviare io svilup
po turistico. Non c'era ; del 
resto un'iniziativa privata 
capace di avviare fi decollo 
e. nonostante la sua bellez
za, rimasta integra in una 
nazione che ha visto ogni ti
po di scempio, il lago di 
Piediluco è rimasto a lungo 
meta di un turismo e pove
ro > di fine settimana e li
mitato .ella popolazione lo
cale. 

La svolta è stata data dal
la politica regionale. Due 
avvenimenti della cronaca di 

• questi • giorni danno la mi-
} aura • del cambiamento che 
c'è stato. Oggi prende il via 
la Coppa Europa di canot
taggio mentre giovedì è sta
ta inaugurata «Casalago». 
una nuova struttura ricettiva 
ricavata dall'ex-colonia GILÌ 
Per% rimetterla a posto c*è 
voluto quasi un miliardo. Di
spone ora di 103 posti letto, 
fàcQznente . raddoppiabili in 
caso di necessità, una sala 
convegni di grande dimen
sione, 16 minialloggi a due o 
tre pósti dotati di un angolo 
per Wr cottura che possono 
servire anche- per ospitare 
famiglie di anziani in villeg
giatura, ' due sale ristorante 
per 118 posti, una delle qua
li può. funzionare come self 
service. Le ampie vetrate of
frono panorami ' d'incanto: 
«Gasalago » gi^ ospita '. le 
squadre nazionali che - par
tecipano al campionato euro
peo di canottaggio. . ;: "• ̂  *. '_ 

•••• Questo" intervento fa parte 
di. un più complessivo « pro
gètto Piediluco > che ha già. 
convogliato sulle sponde del 
lago investimenti pubblici 
per tre miliardi. Fórse l'a
spetto più significativo, oltre 
alla .testimonianza diretta di 
come l'ente locale può diven
tare ;fl -protagonista dèi decol
lo. di un'area destinata altri-
.menti al sottosviluppo, è la 
fdonaborazloiie <Ae>ai, .è fea-
' i f a a ira. iùttr g4i enti, a 
partire ' dallA: Regione, pas
sando attraverso à Comune, 
l'azienda del r turismo.', quel» 
la dei servizi municipaliiiatì. 
per:'. finire, con la Comunità 
Montana : che, anch'essa, ha 
dato un contributo aigaifJca-
efvo. •-•••> ' ••••- "v? •"•:-*• 7. .-:•-/ 

— Inaugurato un centro 
voluta dagli enti locali 

< Ci siamo mossi — com-
.menta Alberto Provantini, as
sessore : regionale — in tre 
direzioni: 1) difendere le ric
chezze del lago, battendo'fi 
disegno . dell'ENEL che ne 
voleva fare un invasò; 2) in
serire il lago tra i luoghi cen
trali della ; nostra promozio
ne turistica regionale all'e
stero e in Italia: 3) sceglie
re Piediluco. còme uno dei 
centri turistici più importanti 
è conseguentemente inserirlo 
riei benefici delle leggi regio
nali ». •••-..-• 
.';l risultati si vedono: vi so
no oggi 500 posti letto, desti
niti ad aumentare ulterior
mente, mentre alla fine di 
luglio dovrebbe essere prón
to/ il nuovo campeggiò capa
ce; di contenere duemila per-
«otte, che si trova nel. piop
peto al confine con il centro 
remiero. dal quale sono vi
sibili edifici dalle linee mo
derne e funzionali^' ; 

:-'• Il centro remiero è però 
senza dubbio. il fiore "all'oc
chiello di Piediluco ed in Ita
lia ve rie sono soltanto altri 
due fé cui caratteristiche pos
sono essere paragonabili, ma 
c'è chi sostiene che il lago 
ternario cj orinai il migliore 
d'Europa-, perché il suo .fon
dale è uniforme e le corsie 
sono disposte in maniera ta
le che il vento vi spira ih 
modo omogeneo. • 

C'è una tribuna con 500 
pósti a sedere, bar, due sale 
stampa, mentre per la par
tenza c'è un pontile unico in 
Europa, collegato telefonica
mente con i giudici, e con gli 
addetti ai servizi ausiliari. : 

«Diciamo che abbiamo ri-
' solto una sorta di teorema 
— sostiene il sindaco di Ter
ni .Giacomo Porfazzini V — 
quello che ci ha consentito 
di dare uria risposta alla do» 

^ «narida: Jquale turismo per 
; Piediluco? La scelta è stata 
quella di un turismo non be* 
sato suHa seconda i abitazio
ne, ma suQo sport, sulla at
tività di fme settimana, un 

• turismo nazionale e interna
zionale. Credo che sia. signi
ficativo anche tì fatto che air;: 
la ristrutturazione della ex 
colonia GIL abbiano contribui
to i giovani della 385 • sa
ranno sempre i giovani della 
386 è gestire il centro è man* 

- dark» avanti >. -.•;, ::.̂ '-,:̂ ŝ '"^ 

Giulie C Prolttti 

A Pesaro umori neri tra gli a lbrgat 

& 

Ribasso per i prezz 
di alta stagione? 

«H'"'1 fi

caio di presenze specie di italiani - Per la p 
ma volta in dubbio il «tutto esaurito» in agos 

PESARO — Più che alla: sta
tìstica, •-•'• solitamente troppo 
parziale perchè possa essere 
presa come punto di riferi
mento cèrto,, bisogna affi
darsi agli umori delle cate
gorie interessate. per capire 
l'andamento di questo avvio 
inoltrato della stagione turi
stica. Quest'anno gli umori 
sono neri, anzi nérissimi: si 
parla di recessione, e di ine
vitabile futuro ridimensiona
mento del settore; ma nel 
contempo si cerca anche di 
individuare le. cause dell'at
tuale stagnazione. •'" : ' 
. Le statistiche, si diceva. 
Un « barometro » che para
dossalmente smentisce i pes
simisti dal moménto . che 
i numeri parlano di un av
vio abbastanza positivo. Gli 
albergatori invece lamentano 
unanimemente una cattiva 
partenza che ha lasciato il 
segno anche in.questa prima 
decade di luglio. >>•;'• 

Come si spiega questa diva
ricazione? e l i fatto è — af
ferma il dirigente di un Uffi
cio, turistico — che l'entrata 
in vigore della ricevuta wsca-
ìe, rispettata scrupolosamen-: 
te dagli ' operatòri, 'inette a 
nudo la vecchia magagna del
l'evasione, Per cui lo scorso 
armo, stagione di vacche gras
se, risulta statisticamente me
nò favorevole, di quello effet
tivamente stentato di cui stia
ntò parlando». 

Fatto sta che con luglio non 
è arrivato il tutto esaurito. 
tPer la prima volta/dopò 
tanti anni — conferma il pro-
prietarip di una pensióne as
sai qualificata — ho alcune ca
mere libere; Il motivo? Non 
saprei: forse il tempo cat
tivo, forse i prezzi, forse sia
mo proprio di fronte ad una 
scelta generale della gente che 
preferisce starsene - a casa o 
per lo meno farsi una vacanza 
ridotta». ;;-;: '.:-'-•'-,.'.-:•.•.: 
' Una scelta che ad lega so
prattutto alla diminuita capa
cita di spesa delte famiglie?1 

Effettivamente questo aspetto 
} collegato aU'aurnentodei prec-
: ri rende ;probismatico un-iunf? 
go:J ̂ soggiorno -aBa < famiglia 
mècHà. GH albergatori roma
gnoli hanno;abbozzato l'auto-, 
critica, quelli pesaresi non 
sé la sentono, -pensano di à-
vere le carte in regola, «Sen
ta ~ d dk» un auro gesto
re -^ in bassa stagióne per 

13.500 lire, IVA compresa, i 
biamo fornito vitto, alloggi* 
persino la cabina in spiagg 
Le pare eccessivamente . 
ro? ». .-.;..: •'.. ••;/•-!••• •'••:> • 

Effettivamente no. Ma i' 
bergatore è pronto anche 
rifare i prezzi di alta stag 
né ragionando con pacate: 
sui costi di una famiglia < 
ha deciso di farsi venti gi 
ni Alati - di vacanza. Qu 
tró •' persone a 16-17.000 1 
fanno circa 70.000, con le s] 
sé accessorie si arriva a : 
mila; per venti giorni il 
tale è presto fatto. Due i 
lioni: in quanti se li posse 
permettere? 

Bisogna poi aggiungere 
flessione degli stranieri, 
deschi soprattutto. Il fenon 
no non interessa soltanto 
costa adriatica dal momei 
che in fase di prenotarlo™ 
due mercati tradizionalmei 
concorrènti (Spagna e Jui 
slavia) hanno fatto regista 
dati assai negativi. 

«Maggio si è salvato — 
fermano alì'EPT — vuol j 
la Mostra del nuovo cinen 
vuoi - per altre ciroostan; 
ma ora la questione si : 
preoccupante.. Soprattutto 
mancata la clientela privi 
che solitamente chiude 1 "1 
chi" delle prenotazioni». 
- Crisi di [struttura o fenon 
no contingente? Difficile 
spendere anticipando giud 
che potrebbero rivelarsi pò 
fondati. Sono in molti" a i 
stenere che la colpa di tul 
è del maltempo: quanti.hi 
no preferito rimanere ne 
città piuttosto che esporsi 
rìschio di trascorrere tapi 
ti in albergo, il soggiorno 
mare? '.;"- .' ;;;.' • 

Quasi nessuno imputa al i 
vieto di balneazione (temi 
raneo e assai limitato) a de 
dente avvio. In effetti il n 
re è pulitissimo, le spiag 
pesaresi sono perfettamei 
curate, è quanto avvenuto 
la foce del Gènica deve ea 

„ré considerato slla stregua 
un incidente senza rilevaci: 
E poi, se gli si volessero i 

•putarec(cóme qualcuno 
rnaidesbramente tentato) di 
vero tutti i mah* dì questa si 
gione turistica (peraltro ani 
ra in gradò di «raddrizzi 
si»), come spiegare la fi* 
sione che si avverte nei p 
celebrati centri romagnoli? 

^r^;^'.?-:%%:..9.''iii 

Di bene in megiio, ecco datta GS la nuova GS A, una 
«uso che riprende e migliora uno dei più moaizìonari concetti 
autofnobimticì degli uaàni dieci anni 

Labnóa desk nuova GSAoggi è atìoora pài rlantc e 
scrodìnafnica e 9 nuovo luosore da 1300 oc le cofuonfs di 
n^mwgereiltt Km/h e p**cc«iercNcfcsVNiKtrooa f m 

La ojusMa inarcia fende «ncora pjtt economici j coni di 
esercizio ;d*f Quest'auto che a 120 Km/h consuma scio 

La quinte porta posteriore facilita l'accesso al bagagliaio 
che da 435 dmc passa a ben 1400 dmc con il sedile posteriore 
abbassato. S^enòowtà e con*òrt,rradizk>nJìcarattcrisìicnc 
Citroen, nega nuova GS A si sono ztterfcxmente evolute, 

. Le famose stnpcrnàjoi idn^neumatìche, che hanno 
> i concetto stesso di tenuta di strada, sono state 

««Porsia potenza del motore, e i 
reccaisonaità « arcala isaovaQtroèn. 

Un 
diverse parti defla vettura. 

B.M^. s.r.l. Commercio Autoveicoli 
Via Mastro Giorgio, 15 -Tel.0721/62636 
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